

## Energie solaire Le Projet marocain hautement apprécié à Copenhague

Le Projet marocain de l'énergie solaire a été «hautement apprécié» lors de la conférence sur le climat à Copenhague, a affirmé la ministre de l'Energie, des Mines, de l'Eau et de l'Environnement, Mme Amina Benkhadra.

Ce projet grandiose et ambitieux a été apprécié par les représentants de plusieurs institutions internationales, dont le Programme des Nations-unies pour le développement (PNUD) et l'Union Européenne, qui prennent part à la conférence de Copenhague, a déclaré lundi Mme Benkhadra à la chaîne de télévision 2M.

Les participants ont salué cette vision du Maroc et sa politique volontariste qui lui permettent d'être, aujourd'hui, à l'avant-garde dans des projets nouveaux et notamment ceux de l'énergie solaire, a-t-elle précisé.

Ils ont souligné également



que le Maroc est un pays modèle qui dispose de capacités et d'expertises dont il faut s'appuyer pour aider d'autres pays, a indiqué la ministre.

«Nous avons expliqué aussi à la conférence que ce projet, initié et lancé par SM le Roi, nous permettra de contribuer au développement des énergies renouvelables de manière significative», a-t-elle dit, ajoutant que le Maroc est, aujourd'hui, un exemple de par sa politique volontariste et ses choix qui vont lui permettre d'atténuer l'impact des gaz à effet de serre.